

Aubonne solidaire avec le Tibet



Un drapeau du Tibet a été accroché à l'entrée d'Aubonne.

Solidarité La commune d'Aubonne affiche son soutien au Tibet. Un drapeau a été accroché à l'entrée du bourg.

«Le Tibet a beaucoup souffert, a été malmené, et par solidarité avec ce peuple, nous avons accepté qu'un drapeau soit posé», explique Luc-Etienne Rossier, syndic d'Aubonne.

A l'entrée du bourg, rue du Chêne, le drapeau du Tibet est bien visible. Aubonne et **Bougy-Villars** sont les deux communes de La Côte à avoir donné un avis favorable à la Société d'amitié Suisse-tibétaine. Elle souhaitait commémorer le 10 mars 1959

«Il y a 60 ans, le soulèvement pacifique du peuple tibétain contre déjà dix ans d'occupation chinoise a été écrasé par l'armée chinoise, provoquant alors la fuite forcée du Dalai-lama avec, dans son sillage, des centaines de milliers de Tibétains, dont une partie a été accueillie en Suisse», explique l'association dans un communiqué.